



ゆあメインだより

第44号 2022年5月発行

ゆあメイン理念

1. キリスト教精神による社会福祉の実現を目指します。
2. 障がいのある人とない人が同じ尊厳を持った人間として、地域社会でいきいきと共に生きる社会造りに貢献します。

4・5月に於ける活動の様子

4月は桜の開花宣言があった直後、急に冬に戻ったように寒くなったり、梅雨のような長雨もありました。今年は雨が多く降り、既に梅雨に入ったのかな、と勘違いしてしまいます。コロナの感染も少しづつ減ってはいるものの、中々終息には向かっていません。マスクの着用を解禁するしないの話も出ていますが、もうしばらく継続をお願いしたいものです。

【暗唱聖句の継続】



暗唱聖句の実施は2019年1月から始まって今でも継続しています。現在までに30箇所もの聖句を覚えてきました。振り返ってみると、良く利用者さんも頑張ったと思います。利用者さんの努力に、おめでとう・・・です！

【避難訓練】

5・17(火)の午後、少し小雨がパラパラしていましたが、津波発生時の避難場所であるマルハンの屋上まで、経路の確認を行いました。事前に先生より「遊びじゃないので、移動時は真剣！！」とのことで、私語は慎み実施しました。



【散歩と畑の様子】



ゆあメインの近くの田んぼにも水が入り、田植えも始まりました。いつもの、田んぼの風景が一変しました。田んぼ面も空間が広がったように空や近くの風景が映り、気持ち良い時期です。長いこと中止していた散歩も再開しました。畑にも夏野菜に向け、ナス、トマト、キュウリなどが植わっています。



【 詩 】 ～利用者支援の傍らで～

苦難の荒波が立つ時

風通しの良くない片隅に
日当たりの良くない陰地に
よく育ててほしいと
植えた可愛い苗木
世話をしていないせいかな？

いつの間にか
葉の成長に困り
虫食んでいる可哀そうな木の前で
私はしばらく考え込む

植物さえ
風通しや日当たりの良くない所なら
成長に困ると・・・

目に見えない
深い海の中に酸素を与える
山ほど大きな波のように
我らの魂にも
苦難の荒波が立つ時
沈み見込んでいた我らの魂よ！
酸素のような主イエスにより目覚め
いのちの水を求めさせたまえ

だから
我らに訪れる苦難はむしろ感謝です

目に見えない
深い海の中に光を与える
熱い太陽のように
我らの魂にも
火のような試練が訪れる時
死んでいた我らの魂よ！
真の光となる主イエスにより目覚め
いのちの水を求めさせたまえ

だから
我らに訪れる試練はむしろ感謝です

人の心を照らす
唯一まことの光なる
イエス・キリストこそ
人の心を満たす方

神の永遠の愛は
神なるイエス・キリストの内にある
人類に向けたプレゼントです

2022. 5
理事兼職員 金熙淑



【6、7月の予定】

- 6月20日(月) : 午前日課(午後職員研修)
- 7月18日(月) : 海の日祝日
- 7月25日(月) : 午前日課(午後職員研修)

